

Ausgabe: B-HAUPT**Datum:** 26.07.2006**Seite:** 34[Artikel drucken](#)

Zahlen und Fakten

Technik für die Zukunft

Die Axyntec Dünnschichttechnik GmbH wurde von Dr. Marcus Kuhn, Dr. Bernd Schey, Prof. Dr. Bernd Stritzker und Dr. Karl-Heinz-Thürer 1999 gegründet und ist Spezialist im Bereich der Oberflächen- und Dünnschichttechnik.

Das Unternehmen ist ein Spin-off (Ausgründung) des Instituts für Physik der Uni und wurde bei der Gründung durch das Bayerische Staatsministerium gefördert.

Die jahrelangen wissenschaftlichen und praktischen Erfahrungen der Gründer aus nationalen und internationalen Projekten sowie die beiden neuartigen Dünnschichttechnologien sind die Basis des Unternehmens.

Das Unternehmen sitzt Am Mittleren Moos in Lechhausen als Mieter im Umwelttechnologischen Gründerzentrum (UTG).

Gesellschafter sind die beiden Geschäftsführer Dr. Marcus Kuhn und Dr. Bernd Schey sowie Dr. Claus Hammerl, die Waitz-Gruppe und Hubertus von Zastrow.

Beschäftigt werden neun Mitarbeiter, davon sechs Physiker. fau